

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV - Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 30 jours.

Dr. David K. Bindan

LUNDI 30 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: DESTINÉ À MÛRIR

Éphésiens 4:13 « *jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ*».

À partir du verset 11 d'Éphésiens chapitre 4, on nous parle du plan et de l'action de Jésus pour son corps. Il a placé certains comme apôtres, prophètes, évangélistes, pasteurs et enseignants dans son corps pour équiper le corps pour la fonction (le travail du ministère), pour l'auto-édition (croissance collective) et la maturité. Au verset 13, Il a clairement énoncé la fin ultime comme suit : « jusqu'à ce que nous venions tous dans l'unité de la foi.... à la mesure de la stature de la plénitude du Christ ». Puis Il indique la raison au verset 14 comme « que nous ne soyons désormais plus d'enfants, ... ». Ce que ces versets communiquent clairement est très simple : que l'Église a commencé comme un bébé mais a été structurée pour grandir jusqu'à la maturité ». Il est très important pour le corps de Christ aujourd'hui d'être redirigé vers le plan de Christ notre Tête pour Son corps. Son plan ne s'arrête pas à renaître. Il continue avec « grandir dans la maturité ». C'est comme si beaucoup n'en étaient pas conscients ou l'avaient oublié. Mais le fait est que l'Église a été ordonnée par Jésus-Christ notre Seigneur pour mûrir. Inscrivez-vous personnellement à l'école du Saint-Esprit dans la Parole pour la maturité qui vous est ordonnée en Christ.

Confession

Cher Père, je vis pour ce pour quoi j'ai été ordonné. Par conséquent, je me positionne à partir d'aujourd'hui pour grandir dans la maturité comme ordonné pour moi par mon Seigneur Jésus-Christ.

MARDI 31 AOÛT

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: NÉ DE NOUVEAU POUR RÉGNER

Romains 5:17 «*Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par Jésus Christ lui seul*»

Il est important que chacun en Christ comprenne notre objectif en tant que corps de Christ sur cette terre. Nous ne sommes pas ici sur terre pour vivre comme des humains ordinaires, rivalisant avec eux pour des emplois, des maisons, de l'argent, etc. Non ! Nous sommes ici en mission. C'est régné jusqu'à ce que notre Seigneur vienne nous faire sortir. C'est la raison pour laquelle nous ne sommes pas emmenés au ciel juste après que nous sommes adoptés en tant que fils de Dieu de l'espèce humaine (Jean 1:12). Il en est ainsi parce que selon l'ordination divine, Christ doit régner partout, y compris sur la terre alors qu'il est au ciel maintenant (1 Corinthiens 15:25) et Il a choisi de le faire sur terre, par des membres de Son corps qui sont également cohéritiers avec Lui de la succession du père (Romains 8:17). Pourtant, dans la vie, aucun héritier ne règne quand il ou elle reste un bébé. Il doit être instruit pour mûrir pour cela (Galates 4:1-2). C'est pourquoi Jésus a ordonné une structure mûrissante dans son corps. Église, réveillons-nous, découvrons notre but sur terre, mûrissons pour cela et accomplissons-le.

Célébration

Cher Saint-Esprit, je suis si heureux de découvrir que je suis venu à l'existence à ce moment-là, pour régner. Je profite de la structure dans le corps du Christ pour mûrir rapidement pour régner au nom de Jésus.

MERCREDI 1 SEPTEMBER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: CARACTÉRISTIQUES DE L'IMMATURITÉ

Galates 4:3 « Nous aussi, de la même manière, lorsque nous étions enfants, nous étions sous l'esclavage des rudiments du monde».

Beaucoup de chrétiens ne veulent pas entendre qu'une grande partie du corps du Christ est encore immature. Ils trouvent que c'est insultant, diviseur et humiliant. Mais loin de là, c'est le ministère de l'Esprit Saint à travers la Parole qui réveille et pousse l'Église à mûrir et ceux qui sont de Dieu nous écoutent (1 Jean 4:6). Le fait qu'une grande partie du corps de Christ est encore immature et doit croître rapidement en raison de la proximité de la fin de cet âge, n'est pas une supposition. On peut le prouver objectivement en examinant les Écritures sur les caractéristiques de l'état actuel de l'Église dans le monde. Dans notre verset ci-dessus, un signe cardinal d'un héritier qui n'est pas mûr pour régner, est la servitude sous les éléments du monde. Sans chercher bien loin, demandez-vous : quel a été l'état d'une grande partie du corps du Christ à la suite des récents problèmes mondiaux de COVID-19 ? Une grande partie du corps du Christ était et est toujours sujette à cet élément (maladie) du monde, tout comme les humains. En fait, pour beaucoup, ils sont aussi craintifs, anxieux et confus quant à la conduite à tenir face à la maladie que tous les autres humains. Ce n'est certainement pas le signe d'un état de maturité ! Reconnaissions la vérité et donnons-nous davantage à ce qu'il faut pour mûrir afin que par notre règne, l'église puisse aider un monde sans défense.

Intercession

Cher Saint-Esprit, je suis si heureux de découvrir que je suis venu à l'existence à ce moment-là, pour régner. Je profite de la structure dans le corps du Christ pour mûrir rapidement pour régner au nom de Jésus.

JEUDI 2 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : L'ÉGLISE MATURE

1 Jean 4:17 «*En vivant en Dieu, l'amour a été porté à sa pleine expression en nous afin que nous puissions sans crainte affronter le jour du jugement, car tout ce que Jésus est maintenant, nous le sommes aussi dans ce monde*»

Les Écritures sont claires concernant les caractéristiques de l'état de l'Église lorsqu'elle a atteint sa pleine maturité. À cet état, appelé l'état de la mesure de la stature de la plénitude de Christ (Éphésiens 4:13), l'Église sur la terre fonctionnera de toutes les manières comme Christ le fait maintenant dans le ciel. Bien-aimés, ne laissez pas cela sembler trop élevé pour le croire, car il est ordonné que cela se produise selon la Parole et la Parole ne faillira pas. Comment l'Église fonctionnera-t-elle à ce stade ? Premièrement, les membres du corps de Christ vivront en maîtres sur tous les éléments de ce monde comme les maladies, la peur, le manque, etc. (Colossiens 2:20; 1Jean 5:4; Marc 16:17-18). Deuxièmement, ils domineront et neutraliseront constamment l'influence de Satan et de ses cohortes à travers les mauvais systèmes politiques, économiques, sociaux ou juridiques de ce monde (Luc 10:19 ; Éphésiens 6:12 ; 1:22-23 ; 1 Corinthiens 15 : 25). Troisièmement, ils porteront sur la personnalité même de Jésus dans leur vie quotidienne et feront connaître aux principautés dans les lieux célestes la sagesse multiple de Dieu (1 Corinthiens 15:49 (NET); Éphésiens 3:10-11). Peu importe à quel point l'Église peut être à l'aise dans le monde maintenant, il est clair qu'il y a une meilleure place pour nous en Christ sur cette terre et nous devons mûrir pour cela.

Prière

Oh Cher Père, je prie pour que par l'Esprit, les yeux du Corps du Christ s'ouvrent pour voir et embrasser notre place glorieuse en Christ et l'atteindre pleinement.

VENDREDI 3 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: LES MOYENS DE MATURITÉ

Actes 20 :32 « *Et maintenant je vous recommande à Dieu et à la parole de sa grâce, à celui qui peut édifier et donner l'héritage avec tous les sanctifiés»*

Il est clair que nous sommes ici pour régner, et il faudra de la maturité pour régner. La question évidente devrait alors être : « comment mûrissons-nous ? » Les écritures sont claires par quels moyens l'Église mûrirà dans son héritage (place ordonnée en Christ). C'est au moyen de la Parole. C'est par la Parole que les bébés grandiront (1 Pierre 2:2) et c'est par la Parole que ceux qui grandissent seront nourris jusqu'à la maturité comme indiqué ci-dessus. La maturité requiert l'instruction dans la justice qui est par la Parole (2 Timothée 3:16). La Parole qui édifie est la Parole de Sa grâce qui révèle qui nous sommes en Christ en tant que nouvelles créations, ce que nous pouvons faire et ce qui nous appartient par grâce. L'appel du Saint-Esprit est donc que chacun en Christ doit personnellement commencer à accorder une attention inhabituelle à l'étude, l'acceptation et la pratique de la Parole. De plus, le corps du Christ dans son ensemble doit passer de l'accent mis sur les dons, les miracles et les choses terrestres à l'enseignement de la Parole de sa grâce pour se construire pour le mandat ordonné de régner sur la terre avant que Jésus-Christ apparaisse bientôt pour nous prendre une façon.

Confession

A partir d'aujourd'hui, je me mets à cœur d'étudier, d'accepter et de pratiquer la Parole de la grâce du Christ afin que je mûrisse rapidement pour régner en attendant l'apparition glorieuse de mon cher Seigneur Jésus-Christ. Gloire!

SAMEDI 4 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: S'ALIGNER

Proverbes 29 :18 « *Quand il n'y a pas de révélation, le peuple est sans frein; Heureux s'il observe la loi !* »

Commencez dès aujourd'hui à aligner votre vie sur la maturité. Ne procrastinez pas. Asseyez-vous et posez-vous quelques questions. De quoi ma vie est-elle occupée ? Suis-je conscient que je suis ici pour une mission ? Ma vie est-elle organisée pour me préparer à remplir cette mission ? Les choses que je fais quotidiennement sont-elles toutes directement ou indirectement liées à l'accomplissement de cette mission ? À quoi est-ce que je consacre mon temps, mon énergie et mes autres ressources ? Contribuent-ils à être ce pour quoi je suis ici ? Si vous faites vraiment cet exercice avec le Saint-Esprit, vous recevrez une vision de vivre pour le dessein de Christ sur cette terre (2 Corinthiens 5:15). Jusqu'à ce que vous ayez cette vision fortement imprimée dans votre cœur pour alimenter votre passion dans la vie, vous perdrez votre temps ici sur les choses terrestres et aurez beaucoup de regrets à l'avenir. Pour éviter cela, c'est la raison pour laquelle vous lisez ceci. Faites quelque chose MAINTENANT ! Pour toute assistance vous pouvez nous appeler au (+233) 0269 720 730.

Prière

Cher Père, alors que je rumine avec toi le long de ces lignes, j'ouvre mon cœur pour recevoir une forte impression de ta vision dans mon cœur pour alimenter ma passion de vivre pour toujours au nom de Jésus.

DIMANCHE 5 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Passez 5 minutes aujourd'hui à parler avec ferveur en d'autres langues à intercéder pour l'éveil du corps du Christ au besoin et à l'urgence de la maturité et à vous aligner également pour une maturité personnelle rapide en Christ pour régner sur terre avant l'apparition prochaine du Seigneur Jésus-Christ.

LUNDI 6 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet LA QUESTION NON NÉGOCIABLE DE LA VIE

Matthieu 16 :15 « *Et vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis?*»

Selon la réponse des disciples de Jésus dans Matthieu 16 :14 ; diverses personnes avaient des opinions différentes sur qui était Jésus. C'est pareil aujourd'hui. Jésus nous a cependant montré par sa question directe à ses disciples que, indépendamment de ce que les gens pensaient de lui, ils devaient répondre eux-mêmes avec précision à cette question. C'est aussi le cas aujourd'hui. Tout le monde vivant doit répondre personnellement à la question : « Qui, selon vous, est Jésus ? Personne n'est exempté parce que Jésus est non négociable dans la vie de chacun. Il en est ainsi parce que d'abord Jésus est l'Alpha et l'Oméga de la vie et que la vie de chacun se situe quelque part entre les deux (Apocalypse 1:8). Deuxièmement, tout dans la vie tourne autour de Jésus (Jean 1:1-3; 14; Colossiens 1:16-17; Hébreux 1:4). Troisièmement, l'adoption prédestinée de toute l'humanité dans la filiation divine a été pré-ordonnée pour être en Jésus-Christ avant même que le monde ne commence (Éphésiens 1:4-5). Quelle est votre réponse personnelle à cette question maintenant ?

Intercession

Cher Père, alors que je prends le temps de réfléchir à ma situation financière, j'expose mon cœur et mon esprit aux idées divines au nom de Jésus.

MARDI 7 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: QUI JESUS N'EST PAS

Matthieu 16 :14 «*Ils répondirent: Les uns disent que tu es Jean Baptiste; les autres, Élie; les autres, Jérémie, ou l'un des prophètes»*

Il est étonnant de constater qu'une erreur de plus de 2000 ans existe encore aujourd'hui. À l'époque de Jésus de Nazareth sur terre, les gens pensaient à beaucoup de choses à son sujet, y compris qu'il était «l'un des prophètes». De toute évidence, ils avaient tort. Étonnamment, les gens pensent encore aujourd'hui à Jésus comme l'un des chefs religieux. Comment le créateur pourrait-il être classé parmi ses créations ? C'est la plus grande erreur que l'on puisse faire dans la vie. Cela devient même sérieux quand on se rend compte que même certains chrétiens pensent si ordinairement à Lui. Bien-aimés, la vérité est que Jésus-Christ n'est pas ce que quiconque pense ou souhaite qu'il soit. Jésus-Christ n'est pas connu à travers les opinions des hommes. Toutes les opinions des hommes à son sujet étaient fausses et le sont encore aujourd'hui. D'après Matthieu 16 :17, ce n'est que par la révélation du Père que Jésus-Christ peut être connu. Donc, si ce que quelqu'un sait de Jésus-Christ aujourd'hui ne provient pas du témoignage de Dieu à son sujet dans la Parole (la Bible), la personne a tort. Il ou elle se tient sur des terrains dangereux car il faut une connaissance précise de Jésus-Christ pour garantir sa place dans le royaume éternel de Dieu (Jean 17:3).

Intercession

Cher Père, je prie pour que la connaissance de la véritable identité de Jésus-Christ abonde sur terre aujourd'hui pour que beaucoup croient et soient adoptés au nom de Jésus.

MERCREDI 8 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: JÉSUS : LE SEUL FILS ENGENDRÉ DE DIEU

Jean 1:14 «*Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père*»

Il est important de comprendre que Jésus-Christ de Nazareth n'était pas un être humain ordinaire car il n'a pas été créé comme Adam, ni né par un homme et une femme comme tout autre être humain. Il était la Parole de Dieu qui s'est faite chair sous la forme d'un homme. La traduction grecque de ce qui est traduit par « uniquement engendré » est « mono gènes » qui, tel qu'il est utilisé dans le verset ci-dessus, ne signifie pas le seul né de Dieu mais plutôt le seul de son espèce. Un chef religieux est un être humain naturel né d'un homme et d'une femme, qui prétend avoir une sorte de révélation pour adorer une divinité. Jésus n'était pas comme ça. Il était une intrusion de la divinité dans le monde sous une forme humaine. C'est quelqu'un de Dieu. Dans Jean 8 :42, il a dit : « ... car c'est de Dieu que je suis sorti et que je viens; je ne suis pas venu de moi-même, mais c'est lui qui m'a envoyé. ». Il y avait quelque chose de divin dans l'origine de Jésus. Cela le sépare des humains ordinaires, des prophètes et des chefs religieux. On ne peut pas vraiment recevoir Jésus et devenir un fils de Dieu jusqu'à ce que cette vérité se lève dans son cœur.

Intercession

Parlez avec ferveur en d'autres langues en exprimant l'impression intense de l'origine divine du Christ sur le cœur des hommes de toutes les nations de la terre.

JEUDI 9 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : JÉSUS : LE SEUL MOYEN AU VRAI DIEU

Jean 1:18 «*Personne n'a jamais vu Dieu; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est celui qui l'a fait connaître*».

Si vous aimez vraiment les gens, n'arrêtez jamais de prier pour les masses qui vivent dans l'illusion qu'il existe de nombreux chemins vers Dieu. Ils aiment dire : « nous adorons tous un seul Dieu, juste que vous adorez par Jésus, et nous adorons par tel et tel ». C'est une terrible tromperie. Notez soigneusement que quel que soit le chef religieux qui prétend révéler Dieu aux gens, leur donne sa version de Dieu. Beaucoup de gens vivent selon la version de Dieu que leurs chefs religieux leur ont donnée et c'est faux. Le fait essentiel à propos de Jésus-Christ est qu'il est le seul qui peut vous donner la vraie révélation du seul vrai Dieu. Aucun prophète ou chef religieux n'est venu du ciel. Seul Jésus-Christ est venu du sein de Dieu sur la terre pour révéler Dieu. Publions suffisamment cette vérité pour libérer les millions de personnes qui vivent selon des versions humaines de Dieu car aucun homme ne peut venir au seul vrai Dieu que par Jésus (Jean 14:6) et personne ne peut avoir accès à la vie éternelle que par Jésus-Christ.

Intercession

Père au nom de Jésus-Christ, je brise le pouvoir de la tromperie des versions humaines de toi sur les cœurs et les esprits des gens du monde entier et les libère dans la vérité par Jésus-Christ.

VENDREDI 10 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: JÉSUS LE ROI UNIVERSEL

Éphésiens 1:20-21 « *qui a été libéré lorsque Dieu a ressuscité Christ d'entre les morts et l'a élevé à la place du plus haut honneur et de l'autorité suprême dans le royaume céleste ! Et maintenant, il est exalté comme premier au-dessus de tout dirigeant, autorité, gouvernement et royaume de pouvoir existant ! ...»*

Quand une personne manque le fait de l'origine divine de Jésus-Christ de Nazareth, il devient difficile de recevoir toutes les autres vérités sur Jésus-Christ aujourd'hui. Quand les gens voient Jésus comme un humain ordinaire qui est devenu un chef religieux comme les autres, ils ne peuvent pas apprécier sa place et sa position célestes aujourd'hui. Mais la vérité est que la Parole s'est fait chair en Jésus-Christ de Nazareth afin qu'il puisse mourir pour racheter la race humaine de l'emprise de la mort et de la tyrannie de Satan. Après cela, il est ressuscité de la mort et est monté au ciel à une position de royaute universelle. Son portefeuille est au-dessus de tout autre type et forme de leadership au ciel et sur terre. En fait, il est le chef de tous les dirigeants de l'univers (Colossiens 2:10). Pour bien fonctionner, tous ceux qui accèdent à un poste de direction doivent le reconnaître et lui rendre hommage. Mais parce que les hommes ne le savent pas, Satan les trompe pour s'arroger tout le pouvoir dans leur juridiction. Mais très bientôt à travers l'Église mûrie, la réalité de sa royaute universelle sera connue dans chaque rue de chaque nation. Alléluia!

Adoration

Oh cher Jésus, tu es le Grand Roi avant tout au ciel et sur la terre. Ton royaume est d'éternité en éternité. Je t'honore et t'adore maintenant et pour toujours. Amen

SAMEDI 11 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: JÉSUS LE JUGE UNIVERSEL

Jean 5:22 « *Le Père ne juge personne, mais il a remis tout jugement au Fils*»

Encore une fois, lorsque la vérité de l'origine divine de Jésus-Christ de Nazareth n'est pas apparue dans le cœur d'une personne, il ou elle manque tout de Jésus-Christ aujourd'hui. C'est pourquoi nous devons toujours et passionnément prêcher Jésus. Par exemple, ceux qui pensent à Jésus-Christ de Nazareth comme un être humain ordinaire qui était un leader juste, supposent qu'il est mort et parti comme les autres. Ils se moquent de son retour quand nous en parlons. Mais la vérité est que Jésus ressuscité n'est pas seulement vivant et roi, Lui, est aussi le juge universel. Tous ceux qui le méprisent au cours de leur vie sur terre ne peuvent échapper à sa rencontre au moment du jugement. Actes 17:31 affirme que Dieu Tout-Puissant jugera le monde par Jésus qu'il a ressuscité des morts en disant : dont il a donné l'assurance à tous les hommes, en ce qu'il l'a ressuscité d'entre les morts ».

Adoration

Oh Grand Roi Jésus, Tu es juste et Juge de tous ! Je t'adore maintenant et pour toujours. Amen.

DIMANCHE 12 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESSESIONS DE LA SEMAINE

Prions avec ferveur en d'autres langues pendant environ 10 minutes, exerçant l'influence de notre présence divine sur le cœur des gens dans toutes les nations de la terre, neutralisant l'influence trompeuse du mensonge concernant Jésus-Christ et les exposant surnaturellement à la vérité sur l'identité de Jésus-Christ.

MAINTENANT DISPONIBLE

Papa Saint-Esprit,
un livre classique sur le Saint-Esprit



Appelez le **0557927744** pour passer une commande pour vos exemplaires,
visitez **www.finalglobalmovement.org** pour acheter votre
copie ou visitez l'une de nos réunions de nouvelles
créatures pour obtenir un exemplaire



Every Monday-Friday
5:30am - 6:00am



Every Monday-Friday
1:30pm - 2:00pm

Techiman



Every Monday-Friday
1:30pm - 2:00pm



Davidbindanlive



Davidbindanlive



Drdavidbindan

Website: www.finalglobalmovement.org

Call 055792774 for enquiries

LUNDI 13 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet SEMAINE DE PRIERE - BON POSITIONNEMENT

Jacques 5:16 « *Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. La prière fervente du juste a une grande efficace*»

Pour que notre semaine de prière soit efficace, nous devons nous positionner pour prier avec ferveur et dans l'esprit. Une prière fervente est une prière qui émane intensément de votre cœur. Prier en esprit selon les instructions d'Éphésiens 6 :18, signifie prier selon la Parole soit avec l'entendement, soit avec l'esprit (1 Corinthiens 14 :15). Prions:

a)que nos cœurs seront dirigés vers l'amour de Dieu pour conduire l'intensité de notre prière.

b)que nos cœurs soient divinement alignés pour servir efficacement dans la prière tout au long de cette semaine

MARDI 14 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: SEMAINE DE PRIERE - PROPAGEZ LE MOUVEMENT

1Thessaloniciens 5:4 *«Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne comme un voleur»*

En tant qu'enfants de lumière et un avec le Saint-Esprit ayant accès à la vérité de la Parole de Dieu, les événements de la fin des temps ne devraient pas nous prendre par surprise. Par la révélation spéciale du Saint-Esprit à travers la Parole, nous savons que nous sommes dans les jours du mouvement final du Saint-Esprit avant l'enlèvement pour mûrir le corps de Christ et effectuer la plus grande moisson d'âmes dans le royaume. Cependant, nombreux sont ceux qui ne sont pas du tout conscients de ce qui se passe. Aujourd'hui, prions avec ferveur en d'autres langues ou avec notre compréhension :

a) Que surnaturellement par des rêves, des visions et des impressions du Saint-Esprit sur le cœur des gens, beaucoup dans le monde aujourd'hui seront éveillés à la réalité de ce mouvement du Saint-Esprit sur la terre aujourd'hui

b) Que les gens de tous les continents de la terre qui sont surnaturellement éveillés à ce mouvement seront surnaturellement connectés au message requis pour les faire renaître, mûrir et devenir pertinents dans le mouvement.

MERCREDI 15 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: SEMAINE DE PRIERE - RASSEMBLER LES BREBIS DISPERSÉS

Jean 11 :52 *«Et ce n'était pas pour la nation seulement; c'était aussi afin de réunir en un seul corps les enfants de Dieu dispersés»*

Il y a des millions de personnes nées dans diverses religions dans le monde mais qui recherchent véritablement Dieu. Comme l'eunuque éthiopien et Corneille, Dieu peut tous les atteindre si nous, son peuple, sommes bien placés pour travailler. Prions:

- a) Qu'à travers le ministère de conviction du Saint-Esprit, la réalité et la seigneurie de Jésus-Christ se lèveront dans le cœur de tous ceux qui recherchent sincèrement Dieu afin de croire et de naître de nouveau.

- b) Et exercer notre influence divine sur le cœur des hommes de toutes les nations de la terre pour neutraliser l'influence de la tromperie, du mensonge et de la religion sur leur cœur et leur esprit

- c) Que tous ceux qui recherchent profondément Dieu dans la vie seront surnaturellement connectés à la vérité dont ils ont désespérément besoin

JEUDI 16 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SEMAINE DE PRIERE - RENFORCER LES BERGERS

Esdras 7 :10 «*Car Esdras avait appliqué son cœur à étudier et à mettre en pratique la loi de l'Éternel, et à enseigner au milieu d'Israël les lois et les ordonnances*».

Les ministres de Dieu ont la grande tâche de nourrir les brebis avec connaissance et compréhension, de les équiper pour le travail du ministère et de veiller sur leurs âmes pour rendre compte. Nous voulons servir dans la prière tous les ministres du Seigneur Jésus-Christ sur terre. prions:

- a) Qu'ils soient poussés par le Saint-Esprit à étudier intentionnellement la Parole pour eux-mêmes et à la mettre en pratique dans leur vie afin qu'ils soient toujours prêts à servir le troupeau
- b) Que tous les ministres seront surnaturellement éveillés à la responsabilité d'enseigner le troupeau à les équiper et à les faire mûrir pour la venue de notre Seigneur Jésus-Christ
- c) Que les ministres seront surnaturellement renforcés dans l'esprit, l'esprit et le corps pour leurs ministères et que ceux qui sont persécutés dans certaines% régions deviendront plus forts et feront de plus grands exploits dans le royaume.

VENDREDI 17 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: SEMAINE DE PRIERE - EDIFIER L'EGLISE

1Pierre 2:2 « *désirez, comme des enfants nouveau-nés, le lait spirituel et pur, afin que par lui vous croissiez pour le salut»*

Indépendamment de combien un berger enseigne la Parole, si les brebis n'ont aucun désir de vérité, elles ne la recevront pas pour grandir. Aujourd'hui prions :

- a) Que par le Saint-Esprit, un fort désir pour la vérité de la Parole de Dieu naîtra dans tous les membres du corps Christ dans toutes les nations de la terre.

- b) Que tandis que le corps de Christ commence à aspirer à la vérité de la Parole de Dieu, le ministère de l'esprit de sagesse et de révélation dans la connaissance personnelle de Dieu, abondera en chacun, de sorte que les yeux de leur compréhension seront inondés de lumière pour connaître le but de notre appel en Christ.

- c) Que l'équipement infatigable des bergers de Dieu dans l'Église sera reçu par les brebis pour aboutir à une édification remarquable de tout le corps.

SAMEDI 18 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: SEMAINE DE PRIERE - NETTOYER LE MESSAGE

Exode 7 :12 « *Ils jetèrent tous leurs verges, et elles devinrent des serpents. Et la verge d'Aaron engloutit leurs verges.*»

Le ministère du royaume de Christ sur terre est inondé de fausses voix de Satan pour faire dérailler des brebis innocentes. Nous prions:

- a) Que chaque voix ou message qui n'est pas la vérité présente et par conséquent n'édifiera pas le corps de Christ, soit englouti par les voix de la vérité présente.
- b) Déclarer que toutes les fausses voix deviendront de plus en plus faibles à mesure que les vraies voix de Christ aux brebis deviendront plus fortes et plus claires dans l'esprit des brebis.
- c) Que le pouvoir de toutes les doctrines envoûtantes qui détournent le cœur des enfants de la simple vérité de l'évangile du Christ soit neutralisé au nom de Jésus-Christ.

DIMANCHE 19 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Passez 10 minutes à parler avec ferveur en d'autres langues à exprimer nos remerciements à Dieu pour l'impact éternel de nos prières cette semaine.

LUNDI 20 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DIEU EST VOTRE PERE

Jacques 1:18 AMPC « *Et c'est de sa propre volonté [libre] qu'il nous a donné naissance [en tant que Fils] par [sa] Parole de vérité, afin que nous soyons une sorte de prémisses de ses créatures [un échantillon de ce qu'il a créé pour être consacré à Lui-même].* »

Lorsque vous entrez en Christ, il y a certaines choses que vous devez comprendre concernant vous et Dieu. L'un d'eux est de savoir et de comprendre que Dieu est votre Père. Beaucoup de chrétiens savent simplement que c'est en termes généraux. Cependant, pour profiter de votre vie en Christ, vous devez avoir la connaissance exacte de ce que signifie dire que Dieu est votre Père. Les êtres humains, les plantes, les animaux, les anges, etc. peuvent se référer à Dieu comme Père parce qu'il les a créés. (Colossiens 1:16, Actes 17:24-25). Ceci est généralement correct. Cependant, selon Éphésiens 1:4-5, bien que les humains aient été créés par Dieu, faisant d'eux ses enfants par création, il les a prédestinés à être adoptés comme ses enfants par naissance en Jésus-Christ, comme le précise Jean 1:12-13. Les enfants de Dieu sont nés par Dieu à travers le processus de la nouvelle naissance que Jésus a décrit à Nicodème dans Jean 3:3-5. Pour celui qui est né de nouveau donc, Dieu est son Père parce qu'il lui a donné naissance (Jean 1:13, 1 Pierre 1:23, Jacques 1:18). Laissez cette réalité s'enraciner en vous et soyez introduit dans un état de jouissance perpétuelle dans le christianisme.

Prière

Cher Père, je reçois la grâce de te reconnaître comme mon vrai Père parce que tu m'as mis au monde. Alléluia!

MARDI 21 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SACHEZ QUE VOTRE PERE EST DIEU

Néhémie 9 :6 « *C'est toi, Éternel, toi seul, qui as fait les cieux, les cieux des cieux et toute leur armée, la terre et tout ce qui est sur elle, les mers et tout ce qu'elles renferment. Tu donnes la vie à toutes ces choses, et l'armée des cieux se prosterne devant toi.* »

En tant que personne né de Dieu, vous devez savoir qui est votre Père pour avoir une relation appropriée avec lui. Que Dieu soit votre Père, ce n'est pas la même chose que vous sachez que votre Père est Dieu. L'ignorance de qui est votre Père vous fait avoir une crise d'identité. Votre Père est vraiment Dieu. Cela doit couler dans votre esprit. Celui qui vous a donné naissance dans la nouvelle naissance est Dieu. Vous êtes son fils de bonne foi (Jean 8:41 EEV). Qui est dieu? Il existait avant le commencement (Genèse 1:1). Tout dans le ciel et sur la terre a été fait par Lui et pour Lui (Néhémie 9:6, Colossiens 1:16, Jean 1:3). Il possède le monde. Il n'a pas de co-égal (Esaïe 45:5-6). Avec cette personne comme votre Père, ne laissez aucune place aux pensées de pauvreté, de manque, d'incapacité et de limitation. Il vous a bénis de toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes, vous a donné tout ce qui a trait à la vie et à la piété (Éphésiens 1:3, 2Pierre 1:3) et vous a fait participer à sa nature divine (2 Pierre 1:4) avec la capacité de faire ce qu'il peut faire. Vivez dès aujourd'hui en pensant, en parlant et en agissant comme votre Père.

Fête

Oh! quelle joie de savoir que mon Père est Dieu. Le Monarque de l'univers est mon Père. Le Je Suis est mon Père. Je vais crier ça sur les toits. Mon Père est Dieu, et je suis son enfant de bonne foi.

MERCREDI 22 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : MARCHER AVEC DIEU COMME AVEC UN PERE

Éphésiens 5 : 1 « *Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants bien-aimés;*»

Maintenant que vous savez que Dieu est votre Père et que votre Père est Dieu, vous devez marcher avec Lui en tant que tel. Marcher avec Dieu comme un fils vous fera passer d'un enfant mendiant qui demande et cherche toujours ce qui lui appartient déjà à celui qui prend possession de ses biens. Beaucoup de chrétiens sont incapables de marcher avec Dieu en tant que Père parce qu'ils se rapportent à Lui dans la perspective de ne pas être qualifiés et donc d'exiger la miséricorde. Ils ont transporté une relation de l'Ancien Testament avec Dieu dans le Nouveau Testament. Le né de nouveau est un produit de miséricorde (Tite 3:5), il est né qualifié (Colossiens 1:12 NIV). Il est dangereux pour vous d'avoir la mentalité de ne pas être qualifié d'enfant de Dieu parce que cela crée un moyen pour le diable d'utiliser la condamnation pour vous empêcher de marcher avec Dieu en tant que Père. Vous verrez toujours Dieu à tort et vivrez dans la crainte de Lui quand Il a dit que vous devriez venir hardiment (Hébreux 4:16). Dieu est votre Père. Regardez comment Il pense, écoutez comment Il parle et comment Il vit de la Parole et faites de même. Voilà comment marcher avec Lui en tant que Père.

Action de grâces

Merci Père de m'avoir rappelé que je suis né qualifié pour marcher avec Toi comme mon Père. A partir d'aujourd'hui, je pense, parle et vis comme Toi. Alléluia.

JEUDI 23 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : TON PÈRE EST FONDÉ SUR LA PAROLE

Jean 1 : 1 « *Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu.* »

Pour marcher avec succès avec le Père, vous devez savoir comment il fonctionne. Savoir qui est votre Père et comment il fonctionne vous fait savoir à quoi vous avez droit et comment y accéder. Il y a une différence entre avoir quelque chose et y avoir accès. Les chrétiens ont tellement mal fonctionné que beaucoup sont frustrés. 2Pierre 1:3 et Romains 8:11 sont très vrais pour chaque enfant de Dieu, mais beaucoup malgré cela vivent dans le manque et luttent contre les maladies. Pourquoi? Ils ne savent pas comment accéder à ce dont ils sont chargés. Votre Père qui vous a donné naissance et vous a chargé de toutes ces choses étonnantes de la vie est basé sur la Parole. Cela signifie qu'il opère/fonctionne par la Parole, donc vous devez également fonctionner par la Parole. Sachant cela, c'est ce qui débloquera les richesses abondantes en vous. Il est incompatible avec la vérité divine pour le né de nouveau, de lutter dans la vie. Dieu n'est pas ému par l'authenticité de vos besoins ou une démonstration ouverte de vos émotions si elles sont incompatibles avec Sa Parole. Genèse 1:2-3 nous dit que lorsqu'il y avait un besoin de changer une situation sur terre à ce moment-là, Dieu a parlé, et Sa Parole a créé. Jean 1:1-3 nous montre également que tout ce qui est créé vient de la Parole de Dieu. Votre naissance se fait par la Parole (1 Pierre 1:23). C'est ainsi que fonctionne votre Père, Dieu. Par conséquent, apprenez à fonctionner comme tel pour profiter de votre vie.

Action de grâces

Merci Père d'avoir tout rendu clair dans Ta Parole. Je médite quotidiennement ta Parole et par cela libère les richesses glorieuses en moi. Alléluia!

VENDREDI 24 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DIEU NE TRAVAILLE PAS CONTRE SA PAROLE

Psaumes 138 : 2 « *Je me prosterne dans ton saint temple, Et je célébre ton nom, à cause de ta bonté et de ta fidélité, Car ta renommée s'est accrue par l'accomplissement de tes promesses.* »

La Parole de Dieu est sa nature, et il lui est impossible d'agir contre sa nature. Toute action contraire à la Parole de Dieu n'est pas reconnue par Lui bien que vous « puissiez avoir » les résultats souhaités. Dans Nombres 20:8, Dieu a dit à Moïse de parler au rocher et de l'eau sortira pour que le peuple boive. Moïse frappa le rocher avec sa verge deux fois et de l'eau en sortit abondamment et le peuple but (Nombres 20 :10-11). Moïse a eu les résultats escomptés mais était allé à l'encontre de la Parole de Dieu et il en a subi les conséquences. C'est la même chose dont Jésus a parlé dans Matthieu 7:22-23 quand il a dit que des gens qu'il ne connaît même pas prophétiseront et chasseront les démons en son nom. Les gens ont eu les résultats attendus mais n'ont pas agi selon la Parole de Dieu et la conséquence était que leurs œuvres étaient invisibles à Dieu et Il les a renvoyés de Sa présence. Ne pas les connaître signifiait qu'ils n'étaient pas nés de nouveau. (Jean 3:3,5). Ceux qui ont été autorisés à faire ces choses sont ceux qui ont cru - les nés de nouveau (Marc 16:17-18). C'est Dieu votre Père. Il ne change pas (Jacques 1:17, Malachie 3:6). L'avez-vous vu dans la Parole ? Appliquez-vous la Parole correctement ? Si vous l'êtes, alors il y aura sûrement une performance sans douleur.

Déclaration

Je déclare hardiment que la Parole de mon Père est vraie. Sa Parole en toute matière est ce qui compte. J'apprécie la bonté de la vie en appliquant avec précision la Parole de mon Père quotidiennement.

SAMEDI 25 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CONNAISSEZ-VOUS

Ecclésiaste 10 :7 « J'ai vu des esclaves sur des chevaux, et des princes marchant sur terre comme des esclaves.»

Vous devez vous connaître. Vous souffrirez inutilement si vous ne savez pas qui et à qui vous êtes. L'Ecriture d'ouverture nous montre les résultats de ne pas savoir qui vous êtes. Dieu est votre Père. Il est illégal pour vous de souffrir dans la vie. Qui êtes-vous? Vous êtes l'enfant engendré de Dieu (Jacques 1:18. Jean 1:12-13). Vous participez à sa nature divine (2 Pierre 1:4). Vous êtes tout comme Il est dans ce monde (1 Jean 4:17 TPT). Lui-même a dit sans vergogne qu'étant son enfant, vous êtes Dieu (Psaume 82:6). Vous êtes son chef-d'œuvre (Éphésiens 2:10 NLT). Vous êtes sa propre possession spéciale et une démonstration de ses excellences (1 Pierre 2:9 AMP, NIV). Vous êtes sa gloire (2 Corinthiens 3:18). Vous avez la capacité de faire toutes choses (Philippiens 4:13). Vous possédez le secret de la santé divine (Romains 8 :11). Ceci est votre état actuel. Ne soyez pas tout cela et luttez dans ce monde comme le font les humains. Connaissez-vous et vivez dans la conscience de qui vous êtes.

Chanson

Nous sommes une génération choisie, appelée à montrer son excellence.

Tout ce dont j'ai besoin pour la vie, Dieu m'a donné, je sais qui je suis.

Je suis ce que Dieu dit que je suis, ce qui Il dit que je suis, où il dit que je suis

Je sais qui je suis.»

DIMANCHE 26 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIERE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Wow! Quelle joie de savoir que Dieu est mon Père parce qu'il m'a fait naître par Sa Parole. Mon Père est Dieu. Il est Dieu ! Je ne suis pas ordinaire. Comme mon Père fonctionne par Sa Parole, je fonctionne aussi par Sa Parole. Oh mec! Je suis génial. Je suis de qualité supérieure

LUNDI 27 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DIEU DONNE DES BERGERS

Jérémie 3:15 AMPC « *Et je vous donnerai des bergers [spirituels] selon mon cœur [au dernier temps], qui vous nourriront de sagesse, de compréhension et de jugement.* »

Le rôle des bergers dans le corps du Christ n'a jamais été aussi crucial qu'aujourd'hui. L'église est dans la dispensation où les fils et les filles de Dieu sont mûris pour manifester leur nature divine sur terre.

Éphésiens 4:13, énonce clairement le rôle des bergers (pasteurs, enseignants, évangélistes, apôtres et prophètes) dans la vie des enfants de Dieu. Il est cependant important que chaque enfant de Dieu soit conscient que c'est la prérogative du Père de nous donner des bergers comme nous le voyons dans notre écriture d'ouverture. Vous ne « choisissez » pas votre berger en fonction de paramètres physiques mais le Père vous donne (vous conduit à) votre berger. Une fois que vous aurez saisi cette vérité en tant qu'enfant de Dieu, vous découvrirez que votre cheminement de croissance en Christ sera plus facile et exempt de nombreuses offenses. C'est parce que la soumission, l'honneur et la confiance dans le berger que Dieu vous a donné seront si faciles.

Action de grâces

Merci papa pour cette vérité que j'ai reçue. Je suis ravi de savoir que vous avez un berger pour moi, et je me soumets de tout cœur à être formé pour mûrir dans ces derniers jours.

MARDI 28 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CONNAÎTRE VOTRE BERGER

2Corinthiens 5:16 (NLT) « *Nous avons donc cessé d'évaluer les autres d'un point de vue humain. À une certaine époque, nous avons pensé au Christ d'un point de vue humain. Comme nous le connaissons différemment maintenant!* »

Cette vérité sur le né de nouveau ne peut pas être surestimée : il ou elle est un être divin. Quand quelqu'un reçoit Christ, l'humain qui vivait dans son corps physique meurt et un nouvel être qui est de la même nature et de la même classe que Dieu naît (2Corinthiens 5:17). Maintenant, nos écritures d'ouverture nous disent que nous n'évaluons plus de telles personnes d'un point de vue humain ou avec des paramètres humanistes. Il est important que chaque enfant de Dieu découvre et connaisse son berger du point de vue du Père. L'âge, l'éducation, la situation financière ou « sociale » de votre berger ne peuvent pas et ne définissent pas son rôle dans votre vie. Beaucoup sont incapables de recevoir de leurs bergers donnés par Dieu et grandissent ainsi parce qu'ils pensent « mais il était mon camarade de classe à l'école », « je suis plus riche que lui », etc. Laissez votre connaissance de votre berger être ce que Dieu vous a dit de lui (Matthieu 16 :15-17). Soyez scripturaire dans toutes vos relations en tant qu'enfant de Dieu et ne vous laissez pas égarer par ce que vous « ressentez » ou par l'opinion des autres.

Prière

Très cher Père, je prie pour que les yeux de ma compréhension soient éclairés pour savoir qui est mon berger en réalité afin que mon chemin de croissance soit plus facile si je me soumets pleinement.

MERCREDI 29 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : SUIVEZ VOTRE BERGER

1Corinthiens 11 : 1 (AMPC) « *Soyez mes imitateurs [suivez mon exemple], comme je le suis moi-même de Christ. (le Messie)»*

Beaucoup d'enfants de Dieu sont prudents et quelque peu sceptiques lorsqu'il s'agit de suivre leur berger. Ayant entendu des histoires sur la façon dont certains bergers ont « blessé » ou égaré des frères, ils sont prudents lorsqu'il s'agit de suivre le sujet. D'autres disent aussi qu'ils ne veulent pas « suivre un ministre de Dieu » mais Dieu. Cela révèle un manque de compréhension des Écritures et montre qu'une grande croissance est nécessaire. Il y a un ordre dû dans le corps de Christ établi par Dieu notre Père, selon lequel parmi Ses enfants, Il a ordonné que certains soient donnés en dons à d'autres (Éphésiens 4:11) pour accomplir un but dans leur vie. Contourner cet ordre divin est une rupture des écritures et vous stagnerez votre propre croissance. Dans notre verset d'ouverture, l'apôtre Paul a dit à l'église corinthienne de le suivre (de modeler leur vie sur la sienne) comme il suit Christ lui-même. Dieu a permis que cela soit ainsi dans les Écritures. Tant que votre ministre de Dieu suit Christ (et que le Saint-Esprit et la Parole vous guident pour savoir ce que cela implique), suivez votre berger comme le montre l'ordre dans les écritures.

Affirmation

Je suis l'ordre dans les écritures en suivant mon berger donné par Dieu comme il suit Christ. Je suis sur le chemin de la croissance perpétuelle au nom de Jésus.

JEUDI 30 SEPTEMBRE

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : FACILITER LE TRAVAIL

Hébreux 13 :17 « *Obéissez à vos conducteurs et ayez pour eux de la déférence, car ils veillent sur vos âmes comme devant en rendre compte; qu'il en soit ainsi, afin qu'ils le fassent avec joie, et non en gémissant, ce qui vous ne serait d'aucun avantage.* »

Les bergers ont une grande responsabilité envers les brebis que Dieu leur a données, et une brebis sage ne rendra pas le travail de son berger pénible. Notre Écriture d'ouverture nous exhorte à obéir et à nous soumettre à notre berger, car ils veillent sur nous pour rendre compte. Une mauvaise attitude ou un mauvais positionnement envers votre berger ne rend pas seulement son travail pénible, mais ne vous profite pas non plus. C'est parce que cela bloque le flux d'esprit et de nourriture vers vous, et vous pouvez vous retrouver à ne pas faire beaucoup de progrès dans le royaume. Une attitude amère et irrévérencieuse (Hébreux 12:14-17), de mauvaises paroles, ne pas prendre ses paroles au sérieux ou agir selon les instructions divines lorsqu'elles sont données, etc. ne sont pas de bon augure pour votre croissance en Christ. Ne vous laissez pas tromper par la prolifération de mensonges déguisés en « vérité » par les commentateurs des médias sociaux. Soyez biblique dans vos relations avec votre berger. Facilitez son travail et vous trouverez une grâce réciproque à l'œuvre dans votre vie.

Prière

Passez 10 minutes aujourd'hui à prier pour que votre cœur soit correctement positionné pour obéir et se soumettre à votre berger donné par Dieu dans la Parole, rendant ainsi son travail et votre croissance épanouissants et glorieux.

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotionnel quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radio.

L'ÉMANCIPATEUR

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial de bourses de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le dernier mouvement mondial de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

L'émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps entier du Christ viendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, en jouissant votre héritage en Lui (Actes 20:32)

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

Visitez nous aujourd'hui @ www.finalglobalmovement.org

Pour des renseignements appelez
+233 (0)557927744